
Der Club in den Medien
Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 17. August 2017, 23:39

keine Ahnung wohin sonst damit..........

Laut B1 ist "unser Fanbeauftragter Bergmann für ein geordnetes Zündeln (Pengalos)

.........mM...... hab ich schon immer gesagt und würde das voll

befürworten

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/657-der-club-in-den-medien/?postID=2361409#post2361409

https://www.glubbforum.de/forum/thread/657-der-club-in-den-medien/?postID=2361409#post2361409

